

Cuatro editoriales venderán su último libro

Por fin despertó Tom Wolfe

El padre del nuevo periodismo saca a la luz, tras una década de silencio, la novela "A man in full", creando una ola de ansiedad en los lectores norteamericanos.

Foto: O.

Ocho años y un día lo duró la condena de callar la pluma al escritor norteamericano Tom Wolfe, quien luego de estar por más de una década en el casi absoluto silencio, reveló a sus seguidores, en la revista "Vanity Fair", el argumento de su nueva novela, "A man in full", adjudicándose un jupón salarial.

El escritor sólo había publicado en diciembre de 1986 la novela corta "Ambush at Fort Bragg", sometida por la revista "Rolling Stone", y que versa sobre las relaciones discriminatorias que ocurren en la sociedad y en los medios de comunicación.

Wolfe fue uno de los pioneros del nuevo periodismo en la década de los sesenta, aquel estilo de reportaje donde se encara la noticia desde un ángulo distinto. Apuntando a la gente que casi lentamente iba de la frenesí arrugada del racismo; el viento regado con caspa bajo la nuca de un importante político; una amalgama entre periodismo y literatura, la antítesis del periodismo informativo.

Inseguridad, poderza, un estado socioeconómico paupérrimo, son las razones por las que Wolfe no tendrá que pasar nunca más en su vida, si es que alguna vez va bolillo al lleno de pelucas: recibió un anticipo de cerca de siete millones de dólares por su nuevo libro, los que serán reembolsados por las editoriales Farrar, Straus y Giroux y Bantam, socias asociadas para poder pagar la exorbitante suma.

Es así la historia por el "acontecimiento literario del año", como lo ha definido el diario argentino "La Nación", que se rumorea que la primera edición será de 1.000.000 ejemplares.

Tom Wolfe, autor del libro "La hoguera de las vanidades", su anterior libro y super ventas a nivel planetario y estrenado cinematog-



Para escribir su esperada obra, Wolfe debió investigar acuciosamente la vida de los magnates y de la comunidad negra de Atlanta.

graficamente por los actores Tom Hanks, Bruce Willis y Mekhi Phifer, debió sufrir en carne propia una ola de rumores que llevaban la consigna "a Wolfe se le acabó la pátina" en boca de todos.

Se habló de una crisis de escritura, de su incapacidad para terminar un argumento. Y para colmo de males, un ataque cardíaco afectó al escritor, debiendo ser operado de urgencia para colocarle un quinuple bypass.

Para realizar "A man in full", el

novelista debió investigar detalladamente a la comunidad negra de Atlanta. Para esto último, se suscribió a los diarios locales destinados al público de color y las filas de turista en el día de la celebración del festival anual de primavera de los estudiantes negros.

Encuentra la descripción de la vida cotidiana de los magnates, algo que ya había hecho en "La hoguera de las vanidades", fue otro tema sobre el que tuvo que recabar datos. Realizó varios tours por las mansiones de la zona, conversó con los ricos para ver sus hábitos y se preocupó de los ambientes, de la champagna, de las prendas que utilizan en las fiestas y de la decoración que preferentemente colocan en sus habitaciones.

Lo importante, después de todo esto expuso, es que a Tom Wolfe no se le ha quemado la pátina. Aunque por siete millones de dólares cualquier modesto escritor podría llenar los carteros y hacerse escuchar.

Argumento: la turpentina

Tres historias paralelas se desarrollan en la nueva novela de Wolfe, específicamente en el sur de Estados Unidos, en Atlanta.

El protagonista es Charlie Croker, un empresario de Stetson raíces que corre peligro de perder su fortuna por una deuda de 1.000 millones.

Toda su vida lo ha dedicado a sombra y cosechar exitosamente la turpentina, elemento que saca de los pi-

nos, pero las circunstancias lo obligan a pensar que una salida al problema sería vender la plantación que tiene al sur de Georgia, de 29.000 acres, conocida como Turpentine, en honor al producto de la grana que comercializa.

Lo restante del argumento está por leerse, cuando llegue a nuestro país para el nuevo libro de Tom Wolfe. Paciencia, paciencia muchachos.

Por fin despertó Tom Wolfe. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Por fin despertó Tom Wolfe. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)